
Superficie 245 m²

Référence 11150

Prix 885 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue
Maison à vendre (84800)
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A quelques minutes du centre de L'Isle-sur-la-Sorgue, ce mas entièrement rénové

avec une annexe à aménager est situé en campagne sans être isolé.La rénovation

toute  récente  a  gardé  le  caractère  authentique  du  mas  tout  en  profitant  d'un

aménagement intérieur résolument moderne.Depuis la cour entièrement clôturée et

disposant  d'un  emplacement  pour  une  piscine,  la  façade  principale  à  l'Est

découvre depuis l'entrée principale un vaste séjour avec une hauteur sous plafond

de plus de 6 mètres,  attenant  une cuisine entièrement équipée,  une buanderie  et

enfin un couloir distribue deux chambres avec ...

Just  a  few  minutes  from  the  center  of  L'Isle-sur-la-Sorgue,  this  completely

renovated  farmhouse  with  an  annexe  for  conversion  is  located  in  the  countryside

without being isolated. The recent renovation has preserved the authentic character

of the farmhouse while benefiting from a resolutely modern interior design.From the

fully fenced courtyard, with space for a swimming pool, the main east-facing facade

leads from the main entrance into a vast living room with a ceiling height of over 6

meters,  adjoining  a  fully  equipped  kitchen,  a  laundry  room  and  finally  a  corridor

distributing two ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES
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